



Brilon, 21.05.2021

Voller Präsenzunterricht ab Montag, 31.05.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

die **aktuellen Inzidenzzahlen sinken so deutlich, dass ein normaler Präsenzunterricht zum Montag, 31.05.2021 starten wird!**

Das Schulministerium hat mitgeteilt, dass die Schulen in die Planungen für einen vollen Präsenzunterricht an den Schulen gehen dürfen, unter Beibehaltung der strikten Hygienevorgaben!

Was bedeutet dies für uns als Schule?

- Ab Montag 31.05.2021 werden alle Schülerinnen und Schüler wieder in den täglichen und regelmäßigen Präsenzunterricht zurückkehren. Es gelten die normalen Stundenpläne.
- Bleiben die Inzidenzzahlen weiterhin so niedrig, wird der Präsenzunterricht bis zu den Sommerferien beibehalten.

Wie geht es mit dem Betreuungsangebot bei uns weiter?

Eine Notbetreuung findet **NICHT** mehr statt

Wie sieht es aus mit Schwimm- und Sportunterricht?

Schwimm- und Sportunterricht kann unter Einhaltung der Hygienevorschriften regulär stattfinden.

Wie sieht es aus mit einer Abschlussfeier für die 4. Klasse?

Planungen für eine Abschlussfeier dürfen schon gemacht werden, jedoch können zum jetzigen Zeitpunkt noch keine Rahmenbedingungen genannt werden.

Wie sieht es mit den Bussen und Taxen aus?

Im Laufe der kommenden Woche werden Sie wie immer über **die Schul.cloud** über alle **Abfahrts- und Ankunftszeiten** informiert werden.

Bei Rückfragen steht Ihnen das Team der Georg-Friedrich-Daumer-Schule wie gewohnt gerne zur Verfügung.

Für die bevorstehenden Pfingsttage wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine entspannte Zeit, genießen Sie die Zeit der Ruhe und finden Sie Zeiten des „Abschaltens“!

Bleiben Sie/bleibt ihr bitte alle gesund und munter.

Mit besten Grüßen aus Brilon,



R. Krolla
(Schulleiter)